

# 600 Euro für Kinderschicksale

WZ 22.03.2017

## Bäckerei Kleeberger übergab Spende



2. Vorsitzende Cristine Wägemann (Kinderschicksale Mittelfranken e. V.) freute sich zusammen mit Udo und Katrin Kleeberger und Kristy Husz über die Spende. Foto: Amadeus Meyer

Gunzenhausen (ad). Über eine Spende in Höhe von 600,- Euro kann sich der Verein Kinderschicksale Mittelfranken e. V. freuen.

Unter dem Titel „Schöne Geschichten zum Thema Suppen“ veranstaltete die Bäckerei Kleeberger im Februar in der Filiale Weißenburger Straße eine außergewöhnliche Lesung.

Neben den literarischen Einlagen von Kristy Husz und Kerstin

Zels gab es auch eine Verköstigung für die Gäste der ausgebuchten Veranstaltung. Die Spende kam aus dem Ticketverkauf und den Verzicht der beiden Vorleserinnen auf die Hälfte ihrer Gage zustande und wurde von der Bäckerei Kleeberger auf 600 Euro aufgerundet.

Kinderschicksale Mittelfranken e.V. hilft schwerstbehinderten und kranken Kindern und deren Familien und unterstützt sie in Notsituationen.